

Question présentée par le député :

M. Emmanuel Deonna

Date de dépôt : 23 juin 2022

Question écrite urgente

Quelle prévention contre le racisme et les discriminations au sein des écoles genevoises ?

La prévention du racisme est trop peu abordée dans les écoles suisses. Les plans d'études ne la prescrivent pas la plupart du temps. Ainsi, les enseignant.e.s auraient souvent tendance à ignorer le sujet. En 2016, la Suisse présentait un retard notable en la matière en comparaison européenne, selon la Commission fédérale contre le racisme (CFR).

Ces derniers mois, plusieurs incidents racistes impliquant du personnel enseignant, en particulier dans plusieurs écoles primaires, ont été observés et déplorés par les associations et collectifs de prévention contre le racisme actifs à Genève.

Au vu de ce qui précède, je remercie d'avance le Conseil d'Etat pour les réponses qu'il voudra bien apporter aux questions suivantes :

- *Quelles sont les principales activités prescrites à l'école primaire, au cycle d'orientation et au secondaire II pour sensibiliser les enseignant.e.s aux problèmes du racisme et de la discrimination (racisme anti-noir, antisémitisme, musulmanophobie, homophobie, biphobie, transphobie, etc.) et à leurs conséquences (y compris légales) ?*
- *De nouvelles activités sont-elles envisagées ?*
- *Tous les enseignant.e.s de l'école obligatoire sont-ils sensibilisés à l'éducation à la citoyenneté et à la prévention des discriminations dans leur formation de base ?*
- *Quelle est actuellement l'offre de formations continues disponibles dans ces domaines dans le canton de Genève ?*